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20. Sitzung der Stadtvertretung am 09.12.2021 
 
 
ANF/VII/0109 
 
 

Ratsherr Gille (SPD) bezieht sich auf die gemeinsame thematische Sitzung des 
Stadtentwicklungsausschusses, des Finanzausschusses und des Ausschusses für 
Generationen, Bildung und Sport: Er hatte in dieser Sitzung eine Frage bezüglich seiner 
Zweifel an der Kalkulation von 133.000 Nutzern der Schwimmhalle in der Freibadezeit 
gestellt. 
Der Geschäftsführer der kplan AG berichtete, bereits eine entsprechende Stellungnahme an 
die Stadt geschickt zu haben. Ratsherr Gille und seine Fraktion haben diese nicht erhalten. 
Erhalten hatte er die Antwort auf seine Anfrage in der Sitzung der Stadtvertretung am 
26.05.2021 nach vergleichbaren Objekten, was die Kostenentwicklung betrifft. 
 
Er fragt, ob bei der Stadt ein Nachweis der prognostizierten Besucherzahlen eingegangen 
ist. 
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